

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dalam perkembangan zaman sekarang, dunia teknologi semakin berkembang dengan pesat dan tentunya komunikasi sosial juga semakin maju juga. Perkembangan dari teknologi dan komunikasi zaman sekarang yang paling terlihat merupakan media sosial. Masyarakat banyak menggunakan media sosial untuk kehidupan sehari-hari, bisa berupa untuk hiburan, mengetahui informasi, maupun dalam membeli kebutuhan. Media sosial juga mempunyai kegunaan sebagai media promosi dan tempat untuk berbisnis, menurut Hidayat (2022). Media sosial itu berupa *Youtube, Instagram, Twitter, Tiktok*, dan sebagainya.

Pada dunia berbisnis, *platform* sosial media sangat terpakai untuk meluaskan jangkauan maupun menjalin relasi dengan target. Perusahaan memakai sosial media untuk menarik perhatian target supaya lebih banyak pendapatan perusahaan tersebut. Dalam strategi memanfaatkan sosial media, perusahaan membutuhkan konten digital yang dapat mengkomunikasikan produk terhadap target. Karena itu *digital content creator* sangat dibutuhkan bagi perusahaan untuk membuat konten yang menarik dan sesuai dengan target dari perusahaan.

Pada proses pemilihan tempat kerja magang penulis menemukan suatu perusahaan bernama Honne Studio. Pada perusahaan ini telah membuka peluang untuk magang konten kreator digital. Dikarenakan penulis mempunyai minat dalam membuat konten digital, jadi penulis melamar terhadap posisi tersebut. Honne Studio merupakan perusahaan yang memproduksi *home furnishing* dalam bentuk resin. Kebanyakan produk yang dibuat dikaitkan dengan bunga-bunga bouquet.

Pada akhirnya penulis diterima dan berikut merupakan beberapa hal yang membuat penulis merasa tepat dalam bagian perusahaan tersebut. Perusahaan mempunyai lokasi yang strategis dengan rumah tinggal penulis, yang menjadi alasan baik supaya tidak susah dalam berkunjung atau ke kantor. Penulis juga

mendapati tawaran gaji yang baik dan pembagian kerja yang sesuai dengan ketentuan magang. Penulis juga mempunyai ambisi dalam pembuatan konten digital jadi merasa sangat cocok dalam perusahaan tersebut.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Dalam maksud dan tujuan dalam permagangan, penulis melakukan magang demi semester magang untuk kuliah. Penulis melakukan semester magang untuk salah satu ketentuan lulus. Tetapi penulis juga melakukan kerja magang dalam perusahaan tersebut juga untuk melakukan pengembangan diri dalam *soft skill* dan *hard skill*.

Dalam melakukan kerja magang penulis dapat belajar beberapa *soft skill* yaitu komunikasi dan kerja sama dengan atasan untuk mewujudkan konten yang diinginkan. Penulis juga melatih pembagian waktu dalam kerja magang supaya dapat tercapai pembuatan konten sesuai batas waktu yang sudah ditentukan oleh Perusahaan. Dalam *hard skill*, penulis juga mempelajari dalam mengedit video dan melakukan foto produk. Penulis memanfaatkan pengasahan *skill* dalam kerja magang supaya dapat lebih berkembang dan menjadikan magang sebuah pengalaman masuk ke dalam dunia kerja.

## **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pada bagian deskripsi waktu dan prosedur, penulis akan menjelaskan secara detail mengenai pelaksanaan kerja magang dari sisi waktu dan prosedur. Dalam pelaksanaan kerja magang, penulis melewati berbagai tahap untuk mencapai ke titik melakukan tugas magang pada perusahaan. Berikut merupakan deskripsi dalam segi waktu dan prosedur dalam pelaksanaan kerja magang.

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Pada pelaksanaan waktu kerja magang, penulis memulai dari bulan November 2023 sampai akhir April 2024. Dalam kontrak yang disetujui oleh perusahaan merupakan jam kerja dari jam 10.00 hingga 18.00. Seminggu dalam proses kerja magang harus aktif sesuai hari kerja yaitu, Senin sampai Jumat. Hal ini dikarenakan setiap harinya terdapat produk baru yang harus di

foto dan diambil untuk konten berikutnya. Tetapi beberapa kali tidak diharuskan datang ke kantor perusahaan dikarenakan tidak ada produk yang harus di foto, jadi kerja magang dalam Honne Studio merupakan *hybrid*.

Pada ketentuan periode kerja magang bagi perkuliahan, dibutuhkannya total jam kerja sejumlah 640 jam. Karena itu, penulis melakukan periode magang selama 6 bulan supaya tercapai jam kerja tersebut. Hal tersebut juga disetujui oleh pihak perusahaan.

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Proses prosedur dalam pelaksanaan magang terdapat prosedur magang merdeka yang diwajibkan dari pihak perkuliahan. Pada tahap ini terdapat tahap *Pre Enrollment*, yaitu pada tahap ini dilakukannya Pra-KRS untuk mengetahui penulis ingin melanjutkan pada tahap semester berikut ingin mengambil KRS apa saja. Berikutnya dilanjutkan dengan pendaftaran ke dalam *website* Merdeka. Penulis mendaftarkan nama perusahaan dalam *website* tersebut. Penulis juga setelah itu langsung mengirim *curriculum vitae* (CV) dan portofolio terhadap kontak perusahaan untuk melamar sebagai posisi magang digital konten kreator. Setelah itu, penulis mendapatkan konfirmasi dari tempat magang bahwa boleh melanjutkan sesi wawancara.

Pada saat tahap melanjutkan sesi wawancara, penulis belum mendapatkan *approval* dari tahap pengajuan tempat magang. Walaupun seperti itu, penulis tetap melaksanakan proses wawancara dan berlanjut dengan diberikannya tes untuk mengedit video secara bebas untuk perusahaan mengetahui *skill* dari yang penulis. Setelah itu, perusahaan pada akhirnya menyetujui kontrak kerja magang. Lalu penulis melanjutkan proses kerja magang pada perusahaan tersebut. Sehabis menjalankan proses kerja magang, pada akhirnya tempat magang yang sudah diajukan telah disetujui oleh koordinator.

Setelah disetujui oleh pihak perkuliahan, penulis mendapatkan surat pengantar magang atau MBKM 01. Karena penulis sudah diterima, penulis

langsung mengunggah surat penerimaan magang pada *website* Merdeka. Setelah itu penulis mendapatkan kartu magang untuk mahasiswa atau MBKM 02. Setelah melewati seluruh tahap tersebut, penulis dapat melakukan daily task terhadap proses kerja di perusahaan atau MBKM 03. Berlanjut pada tahap melakukan KRS *Online* supaya penulis mengambil MK *Internship* untuk semester terakhir. Setelah berjalannya waktu melewati evaluasi 1 sampai evaluasi 2. Penulis melanjutkan sesuai periode magang dan membuat laporan untuk evaluasi 2. Setelah menyelesaikan periode magang, penulis mendapatkan surat MBKM 04. Setelah itu penulis berlanjut menyelesaikan laporan dan mengikuti jadwal MBKM Internship Track 1. Sesudah melakukan evaluasi kedua, penulis melanjutkan untuk *register exam* supaya dapat mendaftarkan diri untuk sidang magang track 1.

